

## **Grüne: HIV und AIDS gehören weiterhin auf die politische Tagesordnung**

München (01.12.2011/bea). **Zum Weltaidstag erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der Grünen im Bayerischen Landtag Theresa Schopper:** „Das Motto des diesjährigen Weltaidstages ‚Positiv zusammen leben, aber sicher!‘ macht deutlich, dass für Menschen mit HIV-Infizierung oder AIDS heute dank des medizinischen Fortschritts ein positives und erfülltes Leben möglich ist. Dennoch dürfen wir die Krankheit nicht unterschätzen – auch nicht im Freistaat. In Bayern leben derzeit nach Angaben des Robert-Koch-Institutes rund 9.800 HIV-Infizierte und Aids-Kranke, darunter schätzungsweise 8.100 Männer und 1.700 Frauen. Nach den vorläufigen Zahlen für 2011 haben sich rund 380 Menschen neu mit HIV infiziert – 310 Männer und 70 Frauen. Das bedeutet, dass wir weiterhin viel Aufklärungsarbeit leisten müssen. HIV ist heute überwiegend zu einer chronischen Krankheit geworden. Sie ist jedoch nach wie vor nicht heilbar. Die Medikamente haben oft starke Nebenwirkungen und sind teuer. Und man darf auch nicht die immer noch bestehenden Berührungängste unterschätzen, die HIV-Infizierte oft erleben müssen. Deshalb gehören die Themen HIV und AIDS weiterhin auf die politische Tagesordnung und auch in die Gesellschaft hinein.“